

一般質問者と質問事項

※三月十五日頃からホームページで会議録が公開されます。

五十嵐孝夫 議員

- ① 事業仕分けについて
- ② 小中学校の熱中症対策について
- ③ 黒羽中学校の安全安心対策について
- ④ 高齢者見守り助け合い隊の支援について
- ⑤ 地上デジタル放送への円滑な移行について

篠崎 博 議員

- ① 平成二十三年度予算編成について
- ② 中心市街地活性化事業について
- ③ 大田原西地区公民館建設計画について
- ④ 大田原赤十字病院移転に伴う交通アクセスについて
- ⑤ 公金盗難事件について

高崎和夫 議員

- ① 平成二十三年度予算編成について
- ② 市長のマニフェストと今後の見通しについて
- ③ 放課後子ども教室について
- ④ 廃校(向郷中、旧黒羽中、川西中、須賀川小)の有効活用について
- ⑤ 出合い事業について
- ⑥ 野生鳥獣対策について

井上雅敏 議員

- ① 健康長寿ホルモンの血中濃度検査への補助制度導入の提案

本澤節子 議員

- ① 平成二十三年度予算編成にあたって市長の基本姿勢について
- ② 事業仕分けについて
- ③ 大田原小学校及び紫塚小学校の老

朽校舍改築について

- ① 市職員の給料表の見直しについて
- ② みどり支給金一市民三十万円を制度化してはどうか
- ③ 片野田富士山遺跡の保存について
- ④ 廃校利用について
- ⑤ 不登校中学生全国二位といじめ対策について
- ⑥ 児童保育について
- ⑦ 中心市街地活性化事業について
- ⑧ 引きこもりとつ病対策について
- ⑨ 大田原赤十字病院跡地の活用について
- ⑩ 大田原クリーンセンター周辺埋立地(鹿島川岸)のタイオキシン対策はとるのか
- ⑪ 地産地消をどうすすめるのか
- ⑫ 都市計画道路3・3・2号線大田原野崎線拡張事業について
- ⑬ 道路改良について

小池利雄 議員

- ① 「全国学力・学習状況調査」について
- ② 「農業の活性化」について
- ③ 「買い物弱者の対策」について
- ④ 「空き家対策」について

益子岩夫 議員

- ① 平成二十三年度予算編成について
- ② 中山間地域の活性化と将来ビジョンについて
- ③ 緊急雇用対策の取り組みについて

小西久美子 議員

- ① 事業仕分けについて
- ② 学校給食費無料化について
- ③ 観光について
- ④ 市営バス「湯津上線」の路線延長について

鈴木徳雄 議員

- ① 平成二十三年度予算編成について
- ② 大田原市緊急通報装置貸与事業について
- ③ 市民プール、屋内温水プール、黒羽中学校屋内温水プールについて

増淵寛江 議員

- ① 予防接種(定期)任意について
- ② 大田原市民憲章について
- ③ 事業仕分けについて
- ④ 記念樹の森整備事業について
- ⑤ ふる里カルタの作成について

井上泰弘 議員

- ① 事業仕分けについて
- ② 学校環境整備について
- ③ 再就職職員の人事権について

相馬大藏 議員

- ① 大田原市の危機管理について
- ② 大田原小学校の校舎建て替えについて
- ③ 事業仕分けについて
- ④ ゴミの分別について
- ⑤ 中小河川におけるゴミの不法投棄が後を絶たない。なんとかならないか

高野礼子 議員

- ① 市税等の徴収率の向上について
- ② 小規模校のプール使用管理について
- ③ 農業行政について



市議会を傍聴して



金丸小学校 校長 郷 佳代子さん

十二月の市議会を傍聴しました。市町村合併のあった年から傍聴しているので、今回は六回目になります。職業柄、教育関係の議題が多い日を選んで傍聴しています。

見守りたいと思います。今回は、二名の議員の質問と、それに対する市長や教育長、市職員の方の答弁を聞きました。傍聴席もかなり埋まっており、市政に寄せる市民の関心の高さを強く感じました。「真剣に質問しています。誠実な答弁をお願いします。」という言葉で最後を締めくくった議員がいましたが、その言葉どおり、凛とした空気の議場で、質問も答弁もとても真剣に行われていました。特に、答弁は具体的で、質問に対する答えも用意されており、しっかりと準備されていることが分かりました。必ずしも質問に込められている期待に添った答えばかりではありませんが、納得のいく回答が多かったです。

十二月の市議会を傍聴しました。市町村合併のあった年から傍聴しているので、今回は六回目になります。職業柄、教育関係の議題が多い日を選んで傍聴しています。

見守りたいと思います。今回は、二名の議員の質問と、それに対する市長や教育長、市職員の方の答弁を聞きました。傍聴席もかなり埋まっており、市政に寄せる市民の関心の高さを強く感じました。「真剣に質問しています。誠実な答弁をお願いします。」という言葉で最後を締めくくった議員がいましたが、その言葉どおり、凛とした空気の議場で、質問も答弁もとても真剣に行われていました。特に、答弁は具体的で、質問に対する答えも用意されており、しっかりと準備されていることが分かりました。必ずしも質問に込められている期待に添った答えばかりではありませんが、納得のいく回答が多かったです。